

Jahresbrief 2010 vom Rustico Guglielmetti

Sie wächst, die Grillwand. Was letztes Jahr noch wie ein Steinhaufen aussah, ist mittlerweile eine richtige Feuerstelle geworden. Nun ja, oben fehlt noch ein sauberer Abschluss und links kann noch beliebig angebaut werden.



Übers Jahr war er 11 mal besucht worden (2009: 14). Während den Sommer- und Herbstferien auch für längere Zeit von Familien, die ihn übers Internet gebucht haben. Mitte Oktober war die Pfadi Trogen für ein Hängematten-Lager unten und haben ihn als ‚Basis‘ benutzt.

Im April hat Gabi einen ersten Anlauf mit Malen genommen und hat den grössten Teil des oberen Stockwerks neu gestrichen. Es würde sich lohnen, weiterzumachen, wie Figura zeigt:



Vorher



nachher

Draussen steht seit längerem ein Paar Ordonanzschuhe. Das sind meine Langzeit-Zersetzungsstudien betreffend der Schweizer Armee, im besonderen der Basis.



Marz 08



April 2010



September 2010

Wir freuen uns auf einen Besuch im 2011.